



RESUMEN | 2021





Mensaje de nuestra Fundadora y Presidenta **Sylvia Villafañe**

El año 2021 fue uno lleno de logros y bendiciones para Adopta Ahora. Celebramos nuestro Tercer Aniversario, y a pesar de los retos que existen al vivir en una pandemia logramos darnos a conocer e impactar a los menores en los hogares sustitutos.

Después de dos años de intensa labor en julio lanzamos, gracias a DDB Latina, la campaña más grande en la historia de Puerto Rico dirigida a la adopción de niños grandes, Adopta una historia. En agosto regresamos con nuestros eventos de recaudación de fondos presencial con un desfile de moda de David Antonio. En noviembre, gracias al auspicio de Supermercados Econo, le llevamos a los hogares los alimentos para Una cena de amor. En noviembre también tuvimos la dicha de participar en la campaña de Evertec, #ATHMóvilporPuertoRico, con la cual recibimos gran exposición en Noticentro y una gran recaudación de fondos. En diciembre realizamos nuestra campaña emblemática Un abrigo para cada niño en Navidad y fuimos beneficiarios del Toy Drive realizado por el Hotel Caribe Hilton.

En el 2022, con tu ayuda, continuaremos nuestra labor de educar al pueblo sobre la importancia de la adopción de niños y jóvenes entre las edades de 6 y 17 años. También continuaremos brindándole ayuda a los hogares sustitutos que albergan a estos menores.



Mascarillas de Arte por los Niños

Febrero 2021

Para el día del amor tuvimos a la venta 37 mascarillas que formaron parte de la exhibición *Red is Love* en la **Galería Petrus**. Estas mascarillas fueron diseñadas en canvas por el reconocido diseñador puertorriqueño, **David Antonio**, y donadas a la organización. Los artistas **Carlos Dávila Rinaldi, Isabella Mellado, Karlo Ibarra,**



Naimar Ramírez, Orlando Meléndez y William Bass, integrantes de la Generación Reactiva, tuvieron la oportunidad de crear “wearable art” plasmando su arte en las mismas.



Easter Brunch

29 y 30 marzo 2021



En marzo tuvimos el privilegio de hacerle entrega a cinco hogares sustitutos los alimentos para realizar un Easter Brunch.

Gracias a la iniciativa del joven **Diego Díaz Marrero**, quien consiguió donativos y los preparó para la entrega, llevamos bultos con



regalos a 4 hogares de varones. También llevamos ropa y otros regalos a un hogar de niñas.

En total tuvimos la dicha de impactar aproximadamente 115 menores entre las edades de 10 y 17 años.

Gracias a **Supermercados Econo** por los alimentos, a **L’Oreal** por los regalos, **Rams Imports** por la ropa. a **Eduardo Joglar y Asoc.** por su donativo y a los voluntarios que nos ayudaron a empacar y entregar los alimentos y regalos.





Adopta una historia julio-octubre y diciembre 2021

Este verano fue uno muy importante para Adopta Ahora. Después de dos años de esfuerzo, dedicación y trabajo por fin lanzamos nuestra campaña Adopta una historia. Esta campaña, creada por la prestigiosa agencia de publicidad **DDB Latina**, es la campaña más grande en la historia de Puerto Rico dirigida a la adopción de niños grandes. Adopta una historia está valorada en \$2 millones incluyendo la producción y el plan de medios. La misma se transmitió entre los meses de julio a octubre en casi todos los canales de televisión locales, radio, billboards y medios digitales.

El 14 de julio de 2021, en el **Hotel Caribe Hilton**, le presentamos a Puerto Rico las estrellas de nuestra

campaña, la luciérnaga Jorge, el oso polar Tomás, y la rana Martha. Estos personajes rápido se convirtieron en los querendones de Adopta Ahora.

Durante el mes de diciembre, tuvimos la oportunidad de celebrar la Navidad con la transmisión de nuestra campaña en WAPA-TV.



metro WORLD SPORTS ENTERTAINMENT STYLE DE VIDA NEGOCIO OPINIÓN COMEDIO

ESTILO DE VIDA CENCIA GASTRONOMIA MODA SALUD TECNOLOGÍA TU NUEVO HOGAR

Anuncian campaña para ayudar en la adopción de menores de 6 a 17 años

Al momento, hay alrededor de 400 menores esperando ser adoptados

Por CyberNews
Miércoles 14 de julio de 2021, a las 12:52

Disfruta del #1 Internet Satelital. Llama ahora y recibe instalación estándar gratis. **MÁS INFORMACIÓN**

La presidenta de la entidad sin fines de lucro Adopta Ahora, Sylvia Villafañe, anunció el miércoles una campaña masiva para promover la adopción de menores de 6 a 17 años en la isla.

Adopta una historia (cont...)



¡Ganamos un premio EXCEL!

Nuestra campaña, Adopta una historia de Amor, fue premiada en el **Certamen EXCEL** que realiza todos los años la **Asociación de Relacionistas Profesionales de Puerto Rico**. La campaña resultó ganadora en la categoría de servicio público bajo organización sin fines de lucro.



Desfile de Moda David Antonio

26 de agosto de 2021



Nuestra primera actividad de recaudación de fondos presencial en más de un año y medio fue la presentación de la colección San Juan del reconocido diseñador puertorriqueño **David Antonio**. El desfile de moda, que se llevó a cabo en el Ballroom del **Hotel Vanderbilt**, contó con más de 70 cambios de ropa para hombres y mujeres. El evento fue un éxito total, vendido a capacidad, gracias al apoyo de nuestros auspiciadores y amigos.



IMÁGENES DEL DESFILE DE MODA SAN JUAN DE DAVID ANTONIO



COLECCIÓN "SAN JUAN" DE DAVID ANTONIO

La organización Adopta Ahora, Inc. presentó la más reciente colección del reconocido diseñador puertorriqueño David Antonio, "San Juan", inspirada en las diferencias de una ciudad cosmopolita, incluyendo su gente, arquitectura y su vida nocturna.

Adopta Ahora, Inc. es una entidad puertorriqueña sin fines de lucro dedicada a orientar y educar a la población sobre la importancia, viabilidad y necesidad de la adopción de niños puertorriqueños entre las edades de 6 a 17 años. En los pasados tres años esta organización ha impactado sobre 50 hogares sustitutos y más de 400 niños con los proyectos que realizan. Entre sus proyectos están las campañas educativas sobre adopción, la recolección de alimentos y productos de limpieza para los hogares, la campaña "Un abeja para cada niño en Navidad" y talleres para los niños.

"Como padrino de Adopta Ahora me enorgullece poder realizar este evento a beneficio de los niños y jóvenes de Puerto Rico que sueñan con una familia", dijo.

El pase de modelos estuvo dividido en tres etapas que fueron del día a la noche, desde su estilo bohemio hasta sus grandes galas.

Los asistentes disfrutaron de setenta cambios de ropa para hombres y mujeres en esquisitos textiles italianos, suizos y franceses, acompañados de la alta bisutería de Eva Guadalupe, Sonia Boella y La Lilly.





Cena de Amor noviembre 2021



Gracias al generoso donativo de **Supermercados Econo**, por segundo año consecutivo llevamos a cabo el proyecto Una cena de amor. En este proyecto, nuestros voluntarios le llevaron los alimentos para la Cena de Acción de Gracias, a 28 hogares que albergan sobre 400 niños y jóvenes.



Un Abrigo para cada niño en Navidad noviembre y diciembre 2021



**UN ABRIGO
PARA CADA
NIÑO EN
NAVIDAD**

ADOPTA AHORA INC
ESTARÁ RECAUDANDO FONDOS PARA
REGALAR ABRIGOS ESTA NAVIDAD A NIÑOS
QUE AÚN BUSCAN UNA FAMILIA QUE LES
BRINDE UN HOGAR SEGURO Y FELIZ.

¡AYÚDANOS!

ACEPTAMOS
DONATIVOS
DESDE **\$10.00**

Donar:
/AdoptaAhora
ATH móvil

ADOPTAAHORAPR.ORG/DONAR

PARA INFORMACIÓN: 787-349-1135 | ADOPTAAHORAPR.ORG



**Pronto
tendremos
un gran
anuncio**

ADOPTA
AHORA

Por cuarto año consecutivo celebramos nuestra campaña emblemática, *Un abrigo para cada niño en Navidad*.

La campaña dio inicio con una conferencia de prensa el 2 de noviembre en la que, junto a una de las madrinas de la campaña, la Primera Dama del Municipio de Bayamón **Waleska Colón**, se presentó la campaña y se le hizo entrega de los primeros abrigos a cuatro hogares sustitutos.



Un Abrigo para cada niño en Navidad (cont...)



¡Gracias a ustedes!
Ya comenzamos la entrega de abrigos



Este año también contamos con **José Santana** y **Yizette Cifredo**, de Noticentro al Amanecer, como padrinos de *Un abrigo para cada niño en Navidad*. Ellos promovieron nuestra campaña en el noticiero y en sus redes sociales.

Gracias a nuestros padrinos y voluntarios este fue otro año de éxito. Impactamos aproximadamente 440 niños y jóvenes en 29 hogares sustitutos localizados alrededor de toda la isla.



28 / FLASH & CULTURA

EL NUEVO DÍA • elnuevodia.com

MIÉRCOLES
3 de noviembre de 2021

“Un abrigo para cada niño en Navidad”

La campaña de Adopta Ahora Inc. es a beneficio de menores que residen en hogares sustitutos

solo \$10 por persona, Adopta Ahora Inc. logrará regalar un abrigo a estos niños y jóvenes que esperan por encontrar un hogar seguro y feliz.

“Exhortamos a las personas a que se unan a esta causa haciendo una donación de \$10 que representan un abrazo de amor en forma de un abrigo para estos menores”, comentó Sylvia Villafañe, presidenta de Adopta Ahora, Inc. en un comunicado de prensa. Estos abrigos son una pieza esencial de la vestimenta de los menores en esta época tienen que estar en espacios con acondicionador de aire por periodos de tiempo prolongados, así como los días lluviosos y durante la temporada navideña.

POR DENTRO

FLASH & CULTURA

Por cuarto año consecutivo, la entidad sin fines de lucro, Adopta Ahora Inc. presentó su campaña emblemática “Un abrigo para cada niño en Navidad”. Esta iniciativa se realiza para llevar abrigos a más de 400 menores que se encuentran en más de 25 hogares sustitutos bajo la custodia del Estado. Esta es la más reciente iniciativa de la entidad, que en junio lanzó la campaña educativa más grande en su historia, “Adopta una historia”, y también brindó alimentos y productos de higiene personal a menores, entre otras actividades.

A través de la campaña, que comenzó ayer, martes, 2 de noviembre de 2021, se estarán recaudando donativos para la compra de los abrigos. Con la aportación de tan

Adopta Ahora, Inc. es una entidad sin fines de lucro cuyos ingresos son exclusivamente del sector privado. Por esta razón la entidad exhorta a las compañías privadas a unirseles -así como a sus empleados- en este evento navideño que le da la oportunidad de hacerle llegar una pieza tan necesaria a estos niños.

Los donativos se pueden realizar a través de ATH Móvil, PayPal o tarjeta de crédito. Para información, accede a www.adoptaahorapr.org. llama al 787-349-1135 o escribe a: adopta@adoptaahorapr.org.



Parte de las voluntarias de la entidad sin fines de lucro junto a la primera dama de Bayamón, Waleska Colón (a la extrema izquierda), y Sylvia Villafañe, presidenta de Adopta Ahora Inc. (al centro).

ATH Móvil por Puerto Rico noviembre 2021

Del 15 al 19 de noviembre, la empresa **Evertec** llevó a cabo el concurso **#ATHMóvilporPuertoRico** en el que las 6 organizaciones sin fines de lucro que más fondos recaudaran en la aplicación competían por un bono de \$5,000. Adopta Ahora tuvo el privilegio de ser adoptada por **Noticentro**, quienes nos promovieron durante todas sus transmisiones. Gracias a este esfuerzo recaudamos \$22,798 en esa semana y recibimos el bono de \$5,000.



Toy Drive – diciembre 2021

Por segundo año consecutivo, el **Hotel Caribe Hilton** nos seleccionó para recibir los juguetes que recogieron en su Toy Drive. Los juguetes se distribuyeron en 6 hogares sustitutos.



Ayudas a Hogares Sustitutos

Durante el segundo semestre del año, tuvimos la oportunidad de ayudar directamente a varios hogares.

En octubre, recibimos una llamada de un hogar de niñas informándonos que necesitaban ropa para algunas de las niñas. Un pequeño grupo de voluntarias tuvo la oportunidad de llevarles ropa y productos de higiene personal al hogar.



El día de Navidad, nuestra presidenta y un pequeño grupo de voluntarios, llevaron un almuerzo navideño a un hogar de niñas. También le hicieron entrega a las jóvenes bultos, ropa y frisas.

Esperamos continuar estos impactos en el 2022.

En el mes de diciembre, le hicimos entrega de unas tarjetas de regalos para la compra de ropa a los jóvenes de un hogar de varones.

Compartiendo Amor





Bancrédito



ATH móvil



DAVID  ANTONIO

DEWEY | UNIVERSITY

Caribe Hilton



Muchas Gracias a
Nuestros
Auspiciadores
y Aliados



Philip Nisbet

Alexandra Viso

Slovin & Associates

Rafael y Kate Laffitte

Municipio de Bayamón

Eduardo Joglar & Asociados

Dr. Roberto y María Bengoa

Vazquez Graziani & Rodríguez



Sobre Adopta Ahora, Inc

Junta de Directores

Sylvia R. Villafañe - Presidenta
Dra. Noelia Cortes - Vice-presidenta
Lcda. Diana Cordero - Secretaria
Mae-Ling Colón - Tesorera
Jezreel Berdecía - Vocal

¿Cómo donar?

Visítanos en:

www.adoptaahorapr.org/donar



[Donar/AdoptaAhora](#)

787-349-1135



adopta@adoptaahorapr.org



**ADOPTA
AHORA**

Agradecimientos

La Junta de Directores le da su más sincero agradecimiento a todos los voluntarios de Adopta Ahora, Inc.

También agradecemos a Albert Tamárez-Vásquez, Cámilie Rivera-Dueño, Lcdo. Ivan García Zapata, John Gualdarrama, Kiara Irizarry, Lyviette Torres, Lcda. Sylvia Saldaña, Walmory Lamela e Yvette Hernández por su compromiso con nuestra organización y con los niños de Puerto Rico.

Contáctanos

Teléfono: 787-349-1135

Correo Electrónico:

adopta@adoptaahorapr.org

Página Web: www.adoptaahorapr.org

Redes Sociales:



AdoptaAhoraPR



adoptaahorapr



Adopta Ahora